

## ÉCHANNAY. Olivier Moins et son engouement pour le bois

le 14/06/2012



Olivier Moins dans son atelier.  
Photo Dominique Suchet

**Suite à un concours de circonstances, Olivier Moins s'est lancé dans le travail du bois. Il se découvre une réelle passion et plus particulièrement pour les jouets destinés aux enfants.**

C'est dans le petit village d'Échannay qu'Olivier Moins vient de créer, à 38 ans, sa petite auto-entreprise de menuiserie. L'homme est originaire de la région bordelaise où il a suivi ses études. Titulaire d'un BTS de dessinateur industriel, il a travaillé plusieurs années dans la maintenance de bâtiments.

Alors qu'il effectue un stage en région parisienne en 2005, il est invité par un ami bourguignon à un anniversaire à Échannay. Là, il rencontre Sophie, une Franco-Américaine qui réside dans le village et c'est le coup de foudre. Olivier reste au village, se marie et Max vient en 2008 concrétiser cette union. Cette naissance oblige le couple à réfléchir à une organisation rationnelle de leur ménage, d'autant que Sophie parcourt le monde pour son activité professionnelle.

La décision est prise et c'est lui qui démissionne d'une maison qui transforme le cassis sur Dijon et s'occupe de leur enfant. Il profite du temps libre pour restaurer la maison familiale. Ainsi, pour la

réalisation des travaux, Olivier fait l'acquisition de machines à bois pour créer des habillages de dalles, de poutres ou réaliser des parquets.

## Des jeux originaux

Cette nouvelle activité le passionne d'autant qu'il tient cet engouement du travail du bois de son grand-père menuisier qui lui a enseigné les rudiments du métier. Il décide d'en faire son activité professionnelle et se lance dans l'aventure de l'auto-entreprise. Son idée consiste à proposer aux professionnels du bois, comme les scieries par exemple, de leur faire gagner du temps en réalisant, en sous-traitant, des fabrications spéciales.

Par ailleurs, il envisage aussi de transformer et de valoriser le bois des particuliers en produits finis (lames de parquets, bardage, panneaux...) ou autres services de petite menuiserie.

Et, pour optimiser ce type de service mobile, Olivier s'est équipé d'une raboteuse-mouleuse 4 faces perfectionnée qu'il peut facilement transporter. Il peut ainsi travailler hors de son atelier. D'une manière parallèle, il crée des jouets en bois pour les enfants. Et ceux-ci peuvent, le temps d'une fête au village, s'initier au billard hollandais, défier les lois de l'équilibre en chargeant des mobiles ou s'essayer au "Pouc" un jeu d'adresse inventé par Olivier et baptisé ainsi par Max.

INFO Tél. 06.72.80.47.16, [www.rabotage-bois-service.fr/](http://www.rabotage-bois-service.fr/).